
Vereador: Flávio Martins da Silva

54,40         Valor Total de Diárias 280,00      

Data Viagem Relatório da viagem Destino Pedágio Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

17/11/2021

Nesta data estive em Belo Horizonte, na Assembleia Legislativa de Minas Gerais, 
mais precisamente no gabinete do Deputado Estadual Mário Henrique Caixa, na 
presença seu Assessor Rafael o qual tratamos de emendas para segurança 
pública e Município de Formiga.
Salientando que a destinação da verba supracitada é de fundamental importância 
para o bom funcionamento do município.
Após isso, retornei à nossa cidade!

Belo Horizonte           27,20 423
06:48 - 
17:53

Focus 140,00

17/11/2021
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte  
conduzindo o vereador Flávio Martins da Silva até a  Assembléia Legislativa.

Belo Horizonte                -   423
06:48 - 
17:53

Focus 95,00

30/11/2021

Nesta data estive em Belo Horizonte, na Assembleia Legislativa de Minas Gerais, 
mais precisamente no gabinete do Deputado Estadual Cel. Sandro, juntamente 
com minha assessora Gislene Maria Pinto e a Sra. Aparecida Sônia Oliveira 
diretora da Escola Municipal CAIC, em busca de emenda parlamentar para a 
Escola municipal Caic. E também em busca de agendar uma agenda com o 
deputado e o Diretor do DER, para tratar de assuntos da MG 050. Salientando 
que a destinação da verba supracitada é de fundamental importância para o bom 
funcionamento do município.

Belo Horizonte           27,20 409
06:15 - 
14:48

Focus 140,00

30/11/2021

Assessora Parlamentar Gislene Maria Pinto  esteve em Belo Horizonte, na 
Assembleia Legislativa de Minas Gerais, mais precisamente no gabinete do 
Deputado Estadual Cel. Sandro, acompanhando o Vereador Flávio Martins e a 
Sra. Aparecida Sônia Oliveira diretora da Escola Municipal CAIC, em busca de 
emenda parlamentar para a Escola municipal Caic. E também em busca de 
agendar uma agenda com o deputado e o Diretor do DER, para tratar de 
assuntos da MG 050.Salientando que a destinação da verba supracitada é de 
fundamental importância para o bom funcionamento do município.

Belo Horizonte                -   409
06:15 - 
14:48

Focus 95,00

30/11/2021

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte 
conduzindo o vereador Flávio Martins da Silva  juntamente com a Diretora do 
CAIC Sra. Aparecida Sônia Oliveira  e a Assessora Parlamentar Gislene Maria 
Pinto até a Assembléia Legislativa no gabinete do Deputado Estadual Cel. 
Sandro.

Belo Horizonte                -   409
06:15 - 
14:48

Focus 95,00

Valor Total de Pedágios


